町民の皆様へ・再度のお願い

新型コロナウイルスのワクチン接種について



錦秋の候、皆様にはご健勝のことと存じます。

今年の夏は、桂川町においても、コロナウイルスに感染された人が急増し、 大変心配な日々が続きました。その後、これまでの感染防止対策とワクチン接 種の効果により、ようやく減少傾向にあるようです。しかしながら、第6波の 想定や新たな変異株の出現など、懸念材料が現存していることも確かです。

こうした状況の中で、私たちにできる感染防止策としてワクチン接種が最も 効果的であると言われています。私自身、専門的なことは分かりませんが、現代医学の叡智の 結集がワクチンだと信じています。

本町におけるこれまでの感染者数は141人で、ワクチン接種者数は8,834人、接種率73.7%という状況です。まだ接種されていない人は、できるだけ早く「かかりつけ医」または、集団接種の申し込みをしていただきますよう希望します。

ワクチン接種は、自ら行動を起こさなければ実現しません。つまり、ただ待っていても順番 は来ないということです。

全ての町民の皆様が、自分自身の健康を守るとともにご家族や大切な人と気兼ねせず安心して生活できる環境を維持するためにも、ワクチン接種を是非検討していただきたいと思います。 また、不安を感じている人は、お医者さんに相談されることをお勧めします。

一日も早くコロナが収束しますように、皆さんのご理解とご協力を重ねてお願いいたします。 令和3年9月24日

挂川町長 井上利一

ワクチン接種後も

"感染予防対策の徹底"をお願いします!

国が出した希望する全ての対象者への接種を、11月にかけて終えることを目指す方針のもと、桂川町では、これまで、飯塚市、嘉麻市、飯塚医師会と協力して、集団接種、医療機関による個別接種を実施してきました。

住民の皆さまの積極的なワクチン接種により、12歳以上の接種対象者のうち、7割以上の方が接種を終えました。

個別の医療機関については、10月末、町が行っている大規模な集団接種については、11月末を目途としておりますので、まだ接種がお済みでない方は、接種の検討をよろしくお願いします。

また、ワクチン接種後も発症予防効果は 100%ではありませんので、感染 予防対策の徹底を引き続きよろしくお願いします。









